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Acta 231016

In la oiudad dc Atlántida. a los cuatro dias dcl mcs dejulio de dos ntil veintitrós. sicndo Ias 19:00hs
sc ¡eiine en sesón ordinaria el Concejo N4Lrnicipal. Preside el Sr. Alcalde. Gustavo González. ocupan
sus bancas 10s Sres. Conccjalcs Juar Díaz y William Bennolén. las Sras. Concejales Adriana dc
Sosa )'Marina Báez en caliclad dc supiente del Concejal Daniel López. Se encuentlan prcsentes en
sala las Sras. (ioncejales N,lariela Canallo,\' Lcticia Barrjos ) el Sr. Conccial Luis'Irujillo.
Antcs dc iniciar el inlbnne prerio, el Sr. Alcalde mociona sesionar en régimen de Comisión Gcneral
par'a recibir a grupo de vecinos prcscntes en la sala.
[] represenlanle del grupo inibrma quc cstán organizando un cvento de pruebas hípicas en un
predio prvado. a benellcio de la nicta dcl Sr l,lcho,crria. prcsente en sala, quie11 debe someterse a

una cirugia ei mes que riene- Enviaron un coreo electrónico. pero enliendell opo¡tuno presentatse
personalnrcntc antc cl Concejo a el'ectos de agilizar las gestiones. )'a que los ticmpos apremia¡. Los
integraüles del Concejo sc intcrcsan por la situación l sancadas las interrogantes, le proponen a los
vecinos acercar en el día de mañana. una nota que exprese lo dicho t e¡ la que constel'l los datos de
1as personas que organizan cl evento. a elictos de poder dal trár¡lte dc la mancra más rápida )
efcctiva. Itl evento está planteado para el domingo trcinta dejulio o en caso de tener que suspcnder
por mal tieDrpo. domingo trece de agosto- Agradecicndo la atención- se rctira e1 grupo de vccinos y
se vuelvc a régime11 ordinario para iniciar el inibrme prer.in.
lnforme:

. Obras:
1 . Rcpaso de Rüta Meja
2. Apolo a obras de reredas
3. Inicio de pavimentación cn Camino Vicio
,1. Reposición de plur ialcs cn Circunvalación y rarrbla
5. l,'ltima ctapa dc pluvial en calle 26 y rambla
6. [-impieza dc cunctas
7. Repaso de calles de balasto
8- Sc pre\é el \eñido de relleno en lütlrr¿ coopemti\a de liLnclonarios
. Ileunión con vecir'ros del nuevo liaccionamiento de Barrio l-:spañoljueves 6 a las 18hs
. Se pone en conocimicnto de los Concejales los coltcnidos de la nota presentada cn rcunión

¡or' crnergcruia hiJr'rr.
. Se olorg(i aval a U ILI para presenración de pro¡ecto de reciclajc a "Pafticipando Ando"
. Olicio 202ir017 de Junta Departamental se envió para co¡ocimiento dcl Conccjo
. Pr ollrama "l ,as Julietas". Acti\ idades en plaza Clenrenaria, Mcrcado de CercanÍa ) Cent¡o de

Banio -\11ántida (sc ponc cn conoclmiento dc clonograma)
. Rcunión anual de llnidad'lemática dc lürismo en complejo Patadise (se envió info por

correo)
. 5 de julio en Ciudarl dc la Costa. prcscntación dc cncucsta de Turisno. (Se envió inib por

correo)
. 6 de.iulio en cl marco del dia del Cooperativismo se reaiizará un foro en Pando del que el Sr.

Alcalde esrará panicipando.
. Reunión de Comisión de alucnca. miércolcs pasado (28 dejunio). De acuerdo al informe de

OSE has¡a Salinas el agua llega a tra\'és de la qui¡ta línea, por lo que los valores son los
mismos que toda el área metropolitana. a panir de Marindia l hasta Las Toscas. sc mezcla
con ei agua de la Laguna dcl Cisnc. por lo quc los valorcs, si bien son altos. son úcnores.
nlienlras que a partir dc Parque del Plata. el agoa no estaria rcvisticndo valores superiLlres a
los recomendados.OSli plantea una obra de ampliación de red corr una invcrsón de cilco
millt¡ncs dc drilares. La solución que habían iniciado no sólo no iunoiolu. Ja que cl agua del
Solís Chico no llcga a la Laguna. ¡ ha dest¡uido muchas de las árcas buffc¡s. haciéndose
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pasible dc las sanciones conlempladas en la lc].. Por su pañe. el Gobicmo de Canelones está
en proceso dc adquirir una potabilizadora de menor poftc que podría resolvcr la
potabilizacirin de hasta Icinle mil litros de agua por dia. lo que pemiliria abastccer por lo
menos a las lámilias tnás vulncrables. la misma se inslala¡ia cn uno de los pozos e\istentcs
sito e11 AGADU. Por su pa e. el (icrente de OSE sc compr.orneli(i a rcalizar u¡ relevo de los
pozos de la zo4a \ analizar la caliclad del agua de cada uno de ellos.

. Continuando con la cmcrgencia hidrica. la semana pasada se asisti¿) a una rcunión de la Red
de Municipios dc Cuenca dc Rio Santa l-ucía. en Casupá en la que entre otras cosas se
inlbrmó del proccso tlue esrá llcvando adelantc la Irtendencia de I,lorida para hacer la
rcpresa en cse VUnicipio. Il Conccjal Juan Diaz cxprcsa que las soluciones propuestas por
OSFI siempre pa¡ccen un poco improvisadas ¡ quedan sujetas a las posibles llur,ias. el
tiempo demostró que la acaden¡ia I las organizaclones tení¿rn razón cuando auglrr¿ban un
problema con e1 agua. 11 Conccjal William Bcrrnolén mirnifiesta quc ha] uDa falla de
con,:icncir por o.rn..,lc h:<lte.

. Moniroreo de plal.as cn bajada 5 y rambla. con la prcscncia de dos lécnicos dc Cicstiótr
Anrbiental sc inlb nóquc sc pre\'é la constrrLcción de una bajada de madem en el lugarvse
propueso lijar los médanos chipeando el sitio con psamólilas.

. Acti,"idades en Centro dc Banio,{tlántida se desarrollaron con total nomalidad

. lónnino de instalaciones cn escuela La Palmita en el marco del prolecto espeio eon
localidad de'lcmuco. Falta Ia inteñención dc AN[P realizando la oueva iista]ción dentro
del local.

. Ingreso de dos funcio¡arios por cuota dc discapacidad.

. Comitó de gestión \'értice Institucional. Se cntiará el acta una vcz que la tengamos.

. Reunión con Atlántida Jardí11por m.'ioras erl peatonal.

. Actividades que se desanollaron hasta e1 ñn de scmana pasado. con btal é\ito ),
nor nralidad:
fies¡a dc los abuclos en Centro de Banio dc Istación 

^tlánrida 
23/06

Noche dc San Juan 2,1,106

Cinc Iloro en Cenho de Uaraio Allánrida 01r07
\4ilonp.ña en Dinamo 01,/07

Conside¡ación de acra 2l'015 sin obicciones. se \ ora por la alirmati\'a 5-5 aprobado.
Par¡ considcrar su ingreso:
Retomar solicitucl de iilervcncióü de lctras hech¿ por Colegio pablo \eruda. Rcs. 23/209
Carnbio de proveedor para conlpra del banco dc alimentos
Considcrar un gasto de hasta cinco mil pesos para apo\ar las actividaclcs dc vacacio¡es de julio en
L-a Kasila ) Centros de Bario.
lngresos:
Aprobación De Figm Junio. Se vota por la afirmativa S-S aprobado.
Res 2023- 199
Aprobación Partidas Mensuales Junio. Se vota por la afit.mativa 5-5 aproba.lo.
Res 2 023- 200
Aprobación Fondo Permanente Junio. Se vota por la afirmativa 5-S aprobado.
Res 2023- 201
Aprobación Caja Chica Junio. Se vota por la afirmativa 5 5 aprobado.
Res2O23-2oz
Renovación fondo Permanente Julio. Se vota por la afirmativa S-5 aprobado.
Res 2023- 2O3
Renovación Caja Chjca lulio. Se vota por la afirmativa 5-5 aprobado.
Res2023-2O4
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Compra de inodoro accesible en I.erraro. Se vota por la afirmativa 5-5 aprobado.
Res 2023-205
Comisión Asesora cn la Teritorial (ampliada). Pro)ecto de resolució¡ coniratación de Cooperativa
para continuar con plan de veredas. Se vota por la afirmaliva 5-5 aprobado.
Res 202 3-206
Compra de focos Led para iluminación de fachada del Municipio. Se vota por la afirmativa 5-5
aprobado.
Res.23/207
Cambio de proveedor para compra del banco de alimentos. Sin objeciones, se vota por la
afirmativa 5-5 aprobado.
Res.23/208
Rctomar solicitud de intervención de letras hecha por Colegio Pablo Neruda. Solicitando a la
institución que informe sobrc cuándo hará la intervención y por cuánto tiempo, no hay
objeciones. Se vota por la afirmativa 5-5 aprobado.
Res.23 /2O9
2023-81-1010-01ó27 Renovación depenniso de venlaen espaciopúblico calle l8 y 11. Sin
objcciones. se !ota por la ali¡1ativa 5-5 aprobado.
Res. 23/210
2021-81- 1280-00335 Solicitud dc rcconocimicnto a Selma \hrsi. Se ntociona poner a
consideración de Comisiirn Iseso¡a en lo hrslilr¡cional. Se lota por Ia afirmali\ a 5-5 ap¡obado.
1023-81-1280-003,+5 Al¡¡mnos del CERP solicitan cspacio cn feria vecinal para rccaudar londos.
Sin objeciones, se vota por la atirmativa 5-5 aprobado.
Rcs.23/211
2021-81-1280-00356 Solicitud de coro "^mici". Sin objeciones. sc vota por la alinnatiYa 5-5
aprobado. Para infon¡at cn expediente.
2021-81-1280-00350 l-studiantcs dc ll Il, prcsentan propuesta para parque AGADtl. Se mociona
aprobar ¡_ enriar a Diiarno para su consideració¡ ) coordinacjones. Sin objeciones se !ola por la
afi rmativa 5-5 aprobado.
Res. 23/212
:023-81-1280-00347 "La Fauna" candombe solicira espacio para actividad el 9 dejulio (nota con

cambio de horario ,v aval de Centro de Barrio). Sin objeciones. sc vota por la alirmativa 5-5
aprobado. Para inlbmrar en expediente.
2021-81 - 1 280-003,16 Solicitud de asociación nati\ista " liadición Canaria". Sin crbjecioncs- se vola
por la alirmalila 5 5 aprobado.
ll€s.231213
2023-li I - I280-00357 Red Eduoa¡iva de la Costa de Oro solicita dcclaración de inlerés J apo]osa
l'eria educatir.a 2023. Sin obicciones. se vola por la afimativa 5-5 aprobada.
Rcs.23121,1
202i-81-1280-00i58 Solicitud de plaza Varela pa¡a evento dc rap (cambio de fecha 13i08i23). Se

mociona aprobar. quedando el préstamo dc cquipos sujco a disponibilidad. Se r'ota por la

alirmativa 5-5 ap(obada.
Res.23/215
Considcrar un easlo de hasta cinco mil pesos para apo\ ar las actilidades dc vacaciones de jLrlio eo

La Kasita ) Cenlros de Barrio. Se mociona aprobar un gasto de hasta cnco mil pesos para 1a compra
dc insumos l'altantes por Fondo lermanenle. Se \ola por la allrmativa. 5 5 aprohado.
Gasto por sictc caficles 40x60 indicadores de Punto vcrdc hasta S 3.000 por Iolldo Pcrmanente. Se

vota por la afirmativa 5-5 aprobado

'rfi*t
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Siendo las 20;40hs y no habiendo más temas pala tratar, se levanta la sesión.
Resoluciones aprobadas por unan¡midad 2023/799 a la 2023/215.
LA PRESENTE ACTA SE LEE, OTORGA Y FIRMA EN LA CIUDAD DE ATLANTIDA
EL DIA 17 DEIrul DE 2023, tA QUE OCUPA DEL FOLIO No 048 al No051.

Gustavo González
Alcalde Mun¡cip¡o de Atlánt¡da

Adriana de Sosa
Concejal

iam Bermolen
Concejal




